

Leaderprojekt „Holzweg

In der Gemeinderatssitzung im März 2011 wurde der Grundsatzbeschluss für den Ausbau des Skulpturenweges zu einem touristischen Themenweg und Einreichung als Leaderprojekt vom Gemeinderat einstimmig beschlossen. Das Projekt wurde vom Leadervorstand als förderfähig genehmigt. Die Vorstudie der Fa. con.os tourismus consulting gmbh (€ 11.616,-) wurde mit 70% gefördert.

In der Zwischenzeit wurde das Konzept bei der Förderstelle vorgestellt und die zugesagte Förderung bei ecoplus in Höhe von € 120.000,00 sichergestellt. Die Umsetzung des Projektes erstreckt sich über die Jahre 2013, 2014 und 2015. Der Gemeindebeitrag beträgt pro Jahr € 30.000,- (insgesamt € 90.000,-). Die sicherzustellende Finanzierung muss vor Ausschreibung des Umsetzungskonzeptes durch den Projektträger (Dorferneuerungsverein Paudorf) vom Gemeinderat genehmigt werden.

Bei der GR-Sitzung am 12.7.2012 wurde das Projekt dem Gemeinderat durch das Leadermanagement nochmals erklärt. Da keine Einstimmigkeit erzielt werden konnte, hat sich der Finanzausschuss am 26.7.2012 mit dieser Angelegenheit befasst. Für diese Sitzung wurden zur Beratung wieder jene Personen, die auch bei der Konzeptausarbeitung kontaktiert wurden, eingeladen. Die Einladung erging an Vertreter der Landwirtschaft, Gewerbetreibenden und Gastronomie in der Gemeinde Paudorf. Der umfassenden Diskussion zum Leaderprojekt nahmen zusätzlich zu den Mitgliedern des Finanzausschusses lediglich folgende Personen teil: Anton Bauer für VV Paudorf, Ernest Fink für Weinbauverein Krustetten, GR Paul Fink und GR Martin Rennhofer.

Dabei stellte sich heraus, dass dieses Projekt von der ÖVP-Fraktion (anwesend waren 6 der 8 ÖVP Gemeinderäte) vollkommen abgelehnt wird und es keine Zustimmung zur Finanzierung geben wird.

Eine Umsetzung und Verwirklichung solch eines Projektes ist jedoch nur unter Mitwirkung von Landwirtschaft, Gewerbetreibenden, der Gastronomie und diversen Vereinen sowie aller Gemeinderäte sinnvoll und machbar. Da diese breite Zustimmung nicht gegeben ist, wurde von der Projektumsetzung wieder Abstand genommen und die Finanzierung des Leaderprojektes „Holzweg“ abgelehnt.